

1.USC Raiffeisen Klosterneuburg U13 Vizestaatsmeister

Nach der Zwangspause durch Corona, wurde im Oktober die Österreichische U13 Staatsmeisterschaft fertig gespielt. Die Spielgemeinschaft des 1. USC Raiffeisen Klosterneuburg und des International Waterpolo Vienna konnte dabei den zweiten Tabellenplatz absichern und sich verdient zum Vizestaatsmeister küren!

Vier Spiele waren für die Youngsters noch ausständig und so ging es im Finish gegen Tabellenführer PL Salzburg, WBC Tirol und zwei Mal gegen den ASV Wien. In Salzburg erwies sich der Gastgeber als erwartet unangenehmer Gegner. Nach einem spannenden Spiel musste man sich knapp mit 7:12 geschlagen geben. Gegen Tirol gelang der jungen Truppe im Anschluss ein 21:2 Kanter Sieg. Die Spielgemeinschaft dominierte von Anfang an und somit bot sich die Gelegenheit, neue Taktiken auszuprobieren.

Am 16. Oktober war das Spiel zuhause gegen den ASV Wien an der Reihe: Es entwickelte sich ein hart umkämpftes Match, welches durch einen ständigen Schlagabtausch nie an Spannung verlor. Schlussendlich musste man sich im Happyland mit einer schmerzhaften 8:9 Niederlage zufriedengeben. Am darauffolgenden Dienstag erfolgte das Rückspiel im Wiener Amalienband.

Das erste Viertel verlief ausgeglichen, aber mit dem Vizestaatsmeistertitel vor Augen, drehte die Gastmannschaft vollends auf. Ab dem zweiten Viertel gab es für Spieler des 1.USCK/IWV kein Halten mehr: Tor um Tor wurde der Vorsprung ausgebaut und so bekamen auch alle Spieler ihre Einsatzzeit. Am Ende gelang eine eindrucksvolle 15:9 Revanche, mit der unseren Youngsters die Silbermedaille nicht mehr zu nehmen ist.

Mit einem Ergebnis von fünf Siegen und drei Niederlagen in acht Spielen inklusive einer positiven Differenz von 48 Toren, erreichte das Team um Nachwuchstrainer Richard Schierach den verdienten zweiten Platz!